

LANGNAU

Premiere für die Email-Schilder-Börse

Schon lange hat Mathias Flück als Sammler von Email-Schildern und Reklame-Artikeln mit der Idee gespielt, eine Börse mit den Objekten seiner Sammelleidenschaft zu organisieren. So sollen sich einerseits Sammler und Händler kennen lernen, und andererseits soll damit dieses interessante Sammelgebiet einer grösseren Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Nun hat Mathias Flück seine Idee in die Tat umgesetzt, und am kommenden Samstag, 17. August, geht in der Kupferschmiede Langnau, 10 bis 16 Uhr, die erste Email-Schilder- und

Werbeartikel-Börse über die Bühne. An dieser Börse werden Email-Schilder, Blech-Schilder, Plakate, Büchsen, Flaschen, Pappaufsteller, Gläser, Vitrinen und andere Werbeartikel aus der Schweiz und dem Ausland von über 30 Anbietern an rund 45 Ständen angeboten.

Wer etwas verkaufen möchte, kann Gegenstände an die Börse bringen. Essen und Trinken sind vor Ort vorhanden. Mathias Flück und die Aussteller freuen sich auf zahlreichen Besuch. **PR**

Gut zu wissen

1. Email-Schilder- und Werbeartikel-Börse am kommenden Samstag, 17. August, 10 bis 16 Uhr, Kupferschmiede, Güterstrasse 20, Langnau. www.email-schild.ch, 079 402 55 13, Mathias Flück.



Am Samstag haben alte Email-Schilder in Langnau ihren grossen Auftritt.

Bild: zvg